





años A aire







Ayúdanos a celebrar nuestro aniversario con el



FESTIVAL de ARTE POPULAR

Necesitamos tu apoyo para realizar el Festival de Arte Popular

junto con nuestras comunidades.

Para mas información contactar Cristina a:













PROGRAMA - "COMUNIDAD AL DÍA"



29 de marzo - Hoy hablamos sobre las malas condiciones de la carretera a la comunidad San Pedro y cómo esto afecta a las y los habitantes.

San Pedro y cómo esto a a las y los habitantes

4 de abril - Saludos a nuestros amigos y amigas de la



27 de marzo - HOY agradecemos a la Organización de Mujeres de Santa Marta por su disponibilidad para acompañarnos y compartir su historia y luchas.





10 de abril - Con Elvis Martinez y Evila Reyes en el Invernadero de Santa Marta y su aporte a la soberanía alimentaria desde la producción agrícola.





12 de abril - Comunidad el Guachipilin del canton San Pedro no cuenta con agua potable. Conversamos con Marilu Escobar, ella es tesorera de la ADESCO.

ADESCO de la comunidad Tempisque Centro, en el municipio de Guacotecti. Gracias por recibirnos y

compartir sus logros y sus luchas. Les agradecemos por

su bonito gesto hacia nosotros y nosotras.





17 abril - La Comunidad
El Rodeo del Cantón
Santa Marta
recientemente cumplió
31 años de repoblación
y nos cuentan sobre su
innovador proyecto de
agua potable con
energía solar.

26 abril - Hoy, abordamos cómo afecta a las comunidades la captura de los líderes comunitarios y representantes de la Asociación ADES, nos acompañan en el programa mujeres de la comunidad Zacamil, del municipio de Guacotecti, en el departamento de Cabañas.







7 de marzo - Radio Victoria celebró junto a la Asociación ADES Santa Marta su 30 aniversario.

En estos años se ha dignificado la vida, promoviendo la defensa de los derechos humanos a través de la organización, soberanía alimentaria, memoria historia, promoción de la educación con la niñez y las juventudes y la protección y defensa de nuestra casa común. En la conmemoración exigimos la liberación de nuestros líderes comunitarios privados de libertad además de agradecer a las comunidades, instituciones, e iglesias que nos acompañan.





10 marzo - Una representación del Talento Humano de Radio Victoria ha participó en un proceso de formación que tiene como propósito concientizar a liderazgos organizacionales sobre el buen uso de la energía solar. Este proceso fue gracias a la Asociación ADES.



8 de marzo "Desde la comunicación como un
derecho humano reivindicamos las
luchas de las mujeres de las
comunidades de Cabañas.





11 marzo: Dos meses sin nuestros líderes comunitarios:
no tenemos su presencia, sus palabras,
su empeño decidido y su trabajo incansable.
Son nuestros líderes comunitarios y defensores ambientales
de Santa Marta y ADES, detenidos arbitraria e injustamente
la madrugada del pasado 11 de enero por delitos que no cometieron.
No les tenemos en nuestra Comunidad y en nuestra Asociación.



El 22 de marzo es el "Dia Mundial del Agua", irónicamente este día hay muchas personas que carecen de este vital liquido, algunas la compran a un precio elevado, otras podrán tenerla pero no con la calidad que debería de ser y posiblemente para muchas personas, habitantes de este planeta,

Tomar agua

nos da Vida,

Pero tomar

Conciencia

nos dará AGUR

el agua que consumen le esta causando la muerte.
Hoy estamos en la comunidad Santa Marta
para conocer mas de cerca el proyecto de agua
de la comunidad, un sistema de agua
administrado por sus pobladores.





20 marzo - Un miembro del Talento Humano de Radio Victoria finalizó un proceso de formación en energías renovables con liderazgos de la comunidad Santa Marta coordinados y ejecutados por la Asociación ADES durante los meses de febrero y marzo.



20 de marzo - Recibimos la visita de un grupo del Club Rotario de los Estados Unidos interesados en conocer nuestro proyecto de comunicación comunitaria.



20 de marzo - Hoy hablamos con Lucila Membreño y Elba Torres Sorto del Comité de Memoria Histórica a 42 años de la Masacre del Río Lempa, ocurrido un 18 de marzo de 1981









5 de abril - Agradecimientos a los hermanos Kevin y Luis Miranda de Ilobasco por su visita y por su música, su historia y por cantar en vivo.



19 de abril - En la comunidad
Santa Cruz La Milagrosa,
municipio de Ilobasco, hemos
iniciado con la Red de Radio
Escuchas de esta emisora
comunitaria. El espacio
permite analizar la realidad
local y nacional, además de
evaluar los contenidos
radiofónicos.





4 de abril - El Diplomático alemán Dr. Thietmar Bachmann visitó Radio Victoria para conocer el trabajo con las comunidades de Cabañas y en la defensa de los derechos humanos y el medio ambiente.





28 marzo – La nueva Junta Directiva de ARPAS y Comisión Fiscalizadora en que fue elegido nuestra compañera Reyna Navarrete.



23 de abril Estudiantes de
Periodismo de
la Universidad
de
El Salvador,
visitaron Radio



Victoria con el objetivo de conocer el trabajo que realizan las

18 abril - El talento humano de Radio Victoria como parte del proyecto "Radio Victoria Camina a las Comunidades" visitó la comunidad El Rodeo donde jugamos con la niñez y conocimos el innovador proyecto de agua potable de energía solar. Además a 31 años de su repoblación, las y los probadores dieron a conocernos los principales desafíos que enfrentan de manera colectiva.







15 abril - "Nosotros, como familia, desde el 19 de enero, y el abogado desde el 9 de marzo no han vuelto a ver los líderes comunitarios. Es preocupante la falta de acceso como familiares y mucho más la falta de acceso de su defensa", afirmó Milton, hijo de uno de los líderes comunitarios capturados de Santa Marta.



Mas del programa "Comunidad al Día



17 abril –
Conversamos con
líderes de la
comunidad El Rodeo
sobre su aniversario
y proyecto de
agua potable

19 de abril — Con la Cooperativa Nueva Heroica Santa Marta: "La Tierra Comunitaria como Proyecto de Vida Colectiva" hablamos con Marta Rivas y Juan Ayala.



Lamentamos el fallecimiento de nuestro compañero Edward Lara quien dedicó muchos años al proyecto de Radio Victoria y quién luchó incansablemente en defensa de los derechos humanos.

